

Les juniors ont fait très fort!

Par Cédric Jotterand

FOOTBALL | FORMATION

Tant Foot Région Morges que Saint-Prex ont signé des performances remarquables cette saison. Avec la Coupe vaudoise remportée par FRM en guise d'apothéose.

Par définition, le public et les supporters suivent semaine après semaine les performances des meilleures équipes de la région, moins celles de la relève. Pourtant, il y a de quoi se faire plaisir, la preuve avec la finale de la Coupe vaudoise disputée samedi dernier par les juniors B de Foot Région Morges, au terme d'une partie pleine de suspens, remportée logiquement 7-3.

Car après avoir cru plier l'affaire facilement – 3-0 après 30 minutes – les garçons de Pedro Reis se sont appliqués à relancer leur adversaire du Mouvement Menthue qui s'est mis à y croire pour égaliser en procédant avec succès par de longs ballons à l'anglaise. L'entrée à la mi-temps de Seydou Koné a cependant tout changé, l'ailier ayant donné le tournis aux défenseurs pour faire sauter le verrou et porter les siens vers une large victoire synonyme de Coupe. «C'est un superbe résultat d'ensemble qu'il faut souligner», se réjouissait au bord du terrain Vincent Antonioli, président du FC Lonay. «Ces juniors sont l'avenir de nos équipes d'actifs et je crois que la



Les juniors B de Foot Région Morges ont remporté la Coupe vaudoise samedi dernier au terme d'une splendide finale. Moesching

pyramide est bien en place avec des entraîneurs et un staff technique qui font un remarquable travail de formation.»

Un trio au top

Comme si cela ne suffisait pas, cette «bande de jeunes» a gagné le droit de monter dans la catégorie des «inters» l'an prochain, là où évolue une autre formation de FRM. En juniors C, sous la conduite de Vincent Ducret, un fidèle de FRM. «Nous terminons à la deuxième place d'un groupe qui compte des noms tels Stade Lausanne, Sion ou Chênois, ce qui est une belle satisfaction. Cela fait de nous la meilleure équipe vaudoise en dehors du football d'élite.» Avec 93 buts marqués, les parents ne se sont pas ennuyés

au bord du terrain et ces exploits à répétition sont un gage d'avenir pour les clubs qui misent sur leur relève, comme l'a si bien démontré la «Une» du FC Lonay cette année en 2^e ligue.

Et FRM n'a pas le monopole des promotions puisque le FC Saint-Prex a eu la bonne surprise de voir ses juniors A décrocher eux aussi un ticket pour la catégorie intercantonale, ce qui n'était pas forcément prévu l'été dernier. Une récompense de taille pour le club qui travaille sans groupement, mais dont la relégation de la «Deux» en 4^e ligue n'est vraiment pas idéale pour l'intégration de ses jeunes.



Retrouvez plus de photos sur
www.journaldemorges.ch



Les juniors C inters de FRM, à l'image de Alessandro Bleve, ont survolé leur groupe intercantonal pourtant relevé. Moesching